

## Sommes-nous prêts pour la transition ?

Vous posez souvent la question : suis-je prêt ? Suis-je prêt à transiter ?

Nous aimerions mieux vous demander : êtes vous prêts à atteindre un autre niveau de conscience ?

A cette question, nous allons simplement répondre ceci : êtes-vous prêts à vous aimer encore davantage ? Etes-vous prêts à aimer encore les autres davantage ? Etes-vous prêts à vous considérer comme des Etres Divins, des êtres parfaits, même si vous ne pouvez percevoir votre perfection ?

Pourquoi ne pouvez-vous pas percevoir votre perfection ? Tout simplement parce que votre fréquence vibratoire vous met beaucoup de voiles, parce qu'il vous a tellement été dit que vous êtes comme ci, que vous êtes comme cela, que vous n'avez pas le droit de vous aimer, que vous n'avez pas le droit d'être faibles, que cela ne vous est pas possible.

Que veut dire « être faible » ? Ne pas fonctionner comme tous les autres ? Etre en relation avec l'essentiel ? C'est cela être fort pour nous, même si cela vous défavorise par rapport à la société actuelle ! Votre société actuelle est terminée, elle a vécu, même s'il vous reste encore quelques jours, quelques mois ou quelques années ! Que veut dire cela ? Rien de bien important !

Pour nous, le monde a déjà transité ! Tous ceux qui auront laissé s'exprimer leur cœur, tous ceux qui auront laissé s'exprimer le respect profond qu'ils ont pour les autres et pour la vie, tous ceux qui auront un immense désir d'Amour et de Lumière, tous ceux qui prieront dans le secret de leur alcôve, tous ceux qui demanderont de l'aide pour évoluer chaque jour davantage, pour s'ouvrir à une autre conscience, tous ceux qui seront totalement prêts dans leur cœur, dans leur corps, dans leur être à vivre la fraternité, à vivre la paix, à vivre dans le respect, dans l'harmonie, dans la beauté, tous ceux qui seront prêts à ne plus vivre dans la matérialité, tous ceux qui enfin n'auront pour objectif de vie qu'un monde de paix, de beauté, de fraternité et d'Amour sont prêts mais ils ne le savent pas ! Pourquoi ne le savent-ils pas ? Tout simplement parce que on ne leur a pas appris ! On a toujours mésestimé l'être humain, on l'a dévalorisé !

Apprenez chaque jour à vous valoriser, à dire : aujourd'hui j'ai eu de très belles pensées et j'en suis heureux(se) ! Aujourd'hui j'ai eu du respect pour mes voisins, pour la nature, pour tous ceux qui m'entourent et j'en suis infiniment heureux(se) parce que au travers de ce respect, c'est Dieu que j'honore ! Aujourd'hui j'ai eu des pensées de beauté, j'ai eu envie de créer un monde de perfection et j'en suis heureux(se) !

Nous pouvons encore dire beaucoup de choses concernant cela mais c'est à ça que vous verrez votre progression. Si vous êtes attentif à vous-même, si vous vous écoutez, si vous vous regardez vivre, si vous vous aimez, vous ne vous poserez plus jamais la question : « suis-je prêt pour la transition ? »

Certains vous diront :

Pour pouvoir transiter, il ne faut « absolument plus » une pensée négative . Nous n'aimons pas ces mots, ils ne sont pas corrects ! Il ne faudra « absolument plus » de pensées de peur. Nous n'aimons pas ces mots, ils ne sont pas corrects ! Il ne faudra plus aucune pensée de tristesse, de violence...

C'est là leur erreur !

Au lieu de dire : « je n'arriverai jamais à faire telle ou telle chose », essayez simplement de voir tout ce que vous faites jour après jour : aujourd'hui j'ai donné mon temps pour travailler pour la Lumière, et j'en suis heureux(se)., Aujourd'hui j'ai donné mon temps pour écouter telle personne et j'ai pu lui apporter un peu de sérénité, un peu d'attention et j'en suis heureux(se). Aujourd'hui j'ai une immense pensée d'amour pour la nature parce que je l'ai trouvée merveilleusement belle et j'en suis heureux(se). Aujourd'hui j'ai eu un immense Amour pour ma famille, je l'ai aimée beaucoup plus que je ne l'ai jamais aimée. Je la trouve merveilleuse et j'en suis heureux(se).

C'est cela qu'il faut faire, il faut évoluer par petits paliers ! Même si un jour vous avez l'impression d'être parfait et si le lendemain cette impression de perfection s'écroule parce que vous avez eu des pensées inférieures, des pensées peu lumineuses, cela n'a aucune importance, car après demain vous aurez de nouveau des pensées merveilleuses ! C'est ainsi que vous montez marche après marche ou échelon après échelon jusqu'au jour où il n'y aura plus aucune pensée inférieure, toutes les pensées seront lumineuses et vous serez en permanence en prière, en remerciement, parce que vous pourrez à ce moment là ressentir Dieu en toutes vies, Dieu en vous, Dieu en tout ce qui vous entoure. Vous en serez tellement heureux qu'il n'y aura plus jamais aucune pensée inférieure, vous n'aurez même pas besoin de réfléchir, de dire : aujourd'hui je n'ai eu que de merveilleuses pensées ! Vous vous serez tellement élevé vibratoirement que vous ne pourrez créer aucune pensée inférieure et qu'aucune pensée inférieure ne pourra vous atteindre.

Nous considérons comme très important ce que nous venons de vous dire. Ce sera à écouter (ou à lire) afin que vous puissiez vous en imprégner pour mieux comprendre comment vous devez fonctionner.

Ne culpabilisez jamais ! Dans ce monde de troisième dimension, vous ne pouvez pas être parfait ! En essence vous êtes parfait, certes, mais vous êtes soumis à un grand nombre d'énergies contraires, des énergies malheureusement générées par toutes vies, par vos semblables et également par les autres règnes qui souffrent.

Faites simplement le travail de projection du plus beau, du plus sage, du plus lumineux et du plus grand Amour qui est en vous ! Voyez le monde qui vous entoure différemment, percevez-vous vous-même différemment et tout sera réellement différent pour vous.

Sachez également ceci qui est à notre avis extrêmement important : si un être arrive à se transformer de la façon très simple que nous avons expliquée, il transformera beaucoup de choses autour de lui ! Il transformera ses proches et soyez certains qu'il sera capable de réharmoniser tout ce qui se trouve autour de lui !

Nous vous aimons tellement ! Nous aimerions que vous-même vous vous aimiez davantage. »

*J'ai l'impression que mon cœur est immense, que toutes les portes sont ouvertes en moi. Au niveau de conscience où je me trouve, tout est d'une telle simplicité ! Je suis certaine que chacun de nous ici présents et beaucoup de mes frères humains sont beaucoup plus près de cet immense niveau de conscience, de cette immense transition qui unira totalement toute vie sur ce monde qu'ils ne le pensent. Ils me disent :*

« Demain, les portes de l'Univers s'ouvriront enfin. Vous sortirez de votre enfermement vous serez aimés.

Savoir aimer c'est aussi voir l'autre avec le cœur et non avec un quelconque jugement. Pour vous, êtres humains, ce qui vous divise souvent c'est l'apparence de l'autre. En définitive, les seules choses qui seront demandées aux êtres humains, c'est le respect et l'acceptation.

Lorsque les portes du ciel vous seront ouvertes, vous verrez tellement d'humanoïdes, d'êtres humains tellement différents de vous que si vous n'avez pas travaillé une certaine conscience, une certaine acceptation, vous ne serez pas admis dans l'Univers.

Une grande quantité d'êtres humains vivant sur ce monde sont prêts à accepter la ou les différences. Cependant il y a une grande condition qui est celle-ci : il faut que tous les êtres quels qu'ils soient acceptent et respectent totalement les Lois Divines ! Ce qui crée beaucoup de dissensions, beaucoup de dualités sur votre terre, c'est que malheureusement beaucoup d'êtres humains ne respectent absolument pas les Lois Divines. Lorsque les portes du ciel s'ouvriront, tous vos frères seront tellement dans le respect de ce que vous êtes, il génèreront une telle énergie de sérénité, de paix et d'amour que vous les accueillerez tels qu'ils sont. Il ne vous viendra même pas une seconde à l'esprit de les juger !

Pour vous cela sera très facile mais pour certains êtres humains qui sont dans l'irrespect total de ce qui les entoure ce sera difficile. Ils sont dans l'irrespect parce qu'eux-mêmes ne s'aiment absolument pas et ne se respectent pas ! Comment voulez-vous aimer et respecter l'autre si vous ne vous aimez pas, si vous ne vous respectez pas ? Une des lois principales de l'Univers, c'est le respect de toutes vies. Un être, quel qu'il soit, qui a le respect de la vie protégera toujours la vie ! Le respect fait partie de l'Amour, c'est une facette de l'Amour, car l'Amour englobe beaucoup de choses dont le respect, la joie, la beauté.

Vous êtes impatients de nous rencontrer, et nous sommes impatients de vous serrer dans nos bras ! Nous sommes impatients de vous parler d'une autre manière que celle avec laquelle nous nous exprimons au travers de ce canal, nous sommes impatients de vous dire : « vous avez été très courageux, vous avez très bien œuvré pour la Lumière ! Nous sommes fiers de vous et nous vous aimons tellement ! Maintenant nous allons continuer à œuvrer ensemble, à la seule différence que nous nous connaissons, que nous nous verrons, que nous nous toucherons, que nous travaillerons main dans la main. »

Celui qui s'est exprimé au travers de ce canal est un être très élevé dans la Hiérarchie des Etres de Lumière. Son nom n'a aucune importance, il fait partie de ce que vous pourriez appeler une confrérie, (mais ce nom n'existe pas chez eux), il fait partie d'un groupe de sages, d'un groupe d'êtres immatériels qui se trouve dans la constellation des Pléiades. »

*Ils me montrent une planète relativement éthérée, une sphère de lumière où il y a quand même une matière même si elle est totalement différente de celle que nous pouvons concevoir. Il me dit :*

« J'ai eu plaisir à vous parler, à communiquer avec vous. N'oubliez pas ce que j'ai dit, notamment au niveau de la pensée, de la parole et du son, car cela vous aidera d'une façon très importante ! »

